



Betroffen fuhr er zurück.

Nennzehntes Kapitel.

Trübe Tage.

Naum war der Invalide fort, so eilte Doris nach ihrer Kammer, warf ihren Mantel um und zog die Holzschuhe an, und dann ging sie zu Frau Tavernier. Dieser erzählte sie hastig, daß Martin am Leben, aber für sechs Jahre Soldat sei, und daß sie jetzt schnell zu seinen Eltern gehen wollte, es diesen zu erzählen.



Die gute Wirthin lachte und weinte in derselben Minute, dankte aber dem lieben Gott für die erhaltene Nachricht. Daß aber Doris einige Meilen allein gehen wollte, erschreckte sie. Doris jedoch fürchtete nichts,